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Abandono dos bondes de Santa Teresa - Obras não têm prazo para terminar

O presidente do CREA-RJ, Luiz Antonio Cosenza, falou sobre os bondes de Santa

Teresa e a necessidade de se colocar carros - depois de restaurados - em um

museu. 

Matéria com início em 3:02 do telejornal da Globo Rio.
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https://globoplay.globo.com/v/10166123/programa/?s=0s
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